



Die Spendenübergabe war für alle eine große Freude

20.09.2024 00:00 CEST

Schülerinnen und Schüler aus Naunhof laufen und laufen und laufen...

Am Freien Gymnasium Naunhof gibt es eine tolle Tradition - den jährlich stattfindenden Sponsorenlauf. Auch in diesem Jahr, im Mai, fand auf dem Sportplatz des Freien Gymnasiums dieser besondere Lauf statt. Schülerinnen und Schüler, einige Lehrkräfte und Eltern fanden sich und liefen Runde um Runde, um Sponsorengelder zu sammeln. Im Vorfeld hatten sich alle bereits darauf verständigt, dass ein Teil der Gesamtsumme, die die Laufenden am Ende verbuchen können, für einen guten Zweck gespendet wird. Welche soziale Einrichtung das sein sollte, haben die Schüler in Eigenverantwortung entschieden. Zu unserer großen Freude fiel ihre Wahl auf das Kinderhospiz

Bärenherz!

Für die Spendenübergabe an Bärenherz wurde der 19. September, Naunhof, am Freien Gymnasium als Termin vereinbart.

Viele Schülerinnen und Schüler fanden sich bei strahlendem Sonnenschein vor dem Gymnasium ein und übergaben stolz und voller Freude die Hälfte der erlaufenen Summe, wunderbare 4033,75 Euro.

Wir freuen und bedanken uns ganz besonders herzlich bei den Schülerinnen und Schülern für ihre empathische Entscheidung, für das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden. Dankeschön :)

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de